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１．会長挨拶
　伊藤会長より　今日の会議よろしくお願いします。

２．校長挨拶
　今年度が始まって１か月以上が経ち、学校としては体育祭の練習等も始まってきてい
ます。例年と変更なしの競技で実施します。自己申告に向けた、授業観察や面談を実
施している途中。教員と、この一年について話していきます。いじめ対策委員会や特別
支援委員会は週に１回は必ず実施しています。

３．今年度、初めて参加された茅野委員の自己紹介

４．本校の教育活動について
（１）体育祭について
　６月１日（土）に実施します。今年度は、チームジャンプの時間を少し減らして時間の
削減をしている。生徒席には簡易テントを昨年度購入したので、全校生徒がテントの下
で観戦ができるようになっている。
（２）小中一貫教育について
　年間３回、小中一貫の日を実施する。（１学期は中央小、２学期は由木中、３学期は
由木東小）それぞれ授業見学をしてから、分科会に分かれて話し合いをする。いじめに
関する研修を８月２８日に谷川SSWに研修会をお願いしている。由木東小、由木中央小
の運動会に中学生を派遣している。夏休み中に由木東小と由木中央小にリトルティー
チャーを実施する予定。引き渡し訓練を６月に実施する。
（３）カンボジアの子どもたちとの交流学習
　１０月２９日（火）の午前中にカンボジアの中学生との交流会を企画している。カンボジ
アの生徒は３０名くらい来校する予定。これから内容や時間を詰めていく。

５．令和６年度の学校予算について
　今年度は採点システムソフトの予算を設定した。

６．各専門部から
（１）広報活動部会…なし
（２）環境美化部会…なし
（３）読書活動部会…今年度のビブリオバトルについて、これから話し合っていく。
（４）教育支援部会…学習教室　尾崎さんが中心になってやっていただいている。

７．その他
・漢字検定、英語検定を年３回ずつ実施予定。試験監督をしていただける方がいたらご
紹介いただきたいです。
・今週、同窓会の総会を実施します。
・第３回学校運営協議会（学校保健委員会）
　７月４日（木）午後１：２０～　応接室
＊依頼文の発送はせず、学校情報配信システムにて連絡

会議の内容

配布資料名
次第、体育祭の御案内、体育祭実施要項、令和６年度由木中学校　予算内訳、
学校保健委員会開催のお知らせ、八王子市青少年健全育成基本方針令和６
年度重点目標

公開・非公開の別 公開

非公開の理由

傍聴人の人数 なし

承　認　者

説　明　者

議　　　　題
１．会長挨拶　２．校長挨拶　３．委員自己紹介　４．本年度の教育活動について　５．学
校運営協議会年間予定について　６．各専門部から　７．その他

出
席
者

・伊藤（会長）　・富田（元駒沢女子大学教授）　・林（青少対会長）
・松山（由木中央小）・茅野（松が谷高校校長）　・川島（本校校長）
・河野（由木中学校元PTA会長）

なし

児山副校長、別府主幹教諭

欠　席　者 ・尾崎（青少対総務）・藤本（本校ＰＴＡ現会長）

場　　　　所 由木中学校応接室

議事録　　　　　　　　　　　　　　　八王子市立由木中学校
会　議　名 令和６年度　第２回　由木中学校学校運営協議会

日　　　　時 令和６年５月２１日（火）　１８時００分～１８時５０分


